
 工事のため，嘉鉄集落 

で計画断水の予告があり 

ました。手洗い，歯みが 

き，トイレ…と，給水ポ 

イントがいくつも必要な 

ことに気付かされたと同時に，わずか４時間程の断水でしたが，

蛇口をひねると出る水の貴重さを，改めてみんな感じていました。 

 

 

 ３学期の始業式で，児童を代表して， 

２年生の  さんが作文を発表しました。 

 みんなが頼りにしていた  さんが転 

校し，寂しさも感じる３学期となりまし 

たが，新しい学校でも  さんが活躍す 

るよう応援しながら，みんなのがんばる 

様子も届けられたらいいですね。 

 

 

 

 

 

 

 

第３回は，油井小中学校を会場に行 

われました。低・中・高の学年部ごと 

に分かれて学習をしたり，全体でチー 

ム分けをして，スポーツフェスティバ 

ルを楽しんだりし，交流を深めまし 

た。普段より多い人数で考え合った 

り，協力し合ったり，学びの充実した 

貴重な１日となりました。 
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【鹿児島県 児童生徒作文コンクール】 

   入選 ２年  

※ 天候や感染症状況等に 
 より変更の場合は，その 
都度お知らせします。 

しーまブログ 

「かてつっこ」 

 

 

  1(水) ＣＲＴ(算・社) 

     町学校保健安全研究 
大会 

２(木)  就学児体験入学 
     ・入学説明会 

３(金)   火災避難訓練 
    中学校入学説明会 
７(火) 教育長訪問 

11(土)  🎌建国記念日 
21(火)  ふれあいグラウンドゴルフ 
23(木)  🎌天皇誕生日 

 

 

1(水) 学校評議員会 

2(木) 縄跳び大会 

学校・学級 PTA 

3(金) お別れ遠足 

 12(日) PTA美化作業 

17(金) 存続活性化対策 

委員会 

21(火) 🎌春分の日 

23(木) 卒業式 

 24(金) 修了式・離任式 

始 業 式 

三校集合学習 

 

 表 彰 式 

 

３学期の短い時間を大事に 

校長 馬場 隆一郎 
 ３学期が始まり，もう 1月も終わります。3学期は 1年の

締めくくりの学期でもあり，全ての面でまとめを行う学期でも

あります。何よりも卒業式があり，終了式があります。この２

つの学校行事はとても大切な行事であり児童全員が次の学年に

向かうための心の準備を行う行事であるともいえます。 

現在学校では，その学年で学んでいる内容をしっかりとその

学年で定着させて次の学年に上がれるようにテストをして学力

を確認し，日頃の授業から定着があまり見られない単元につい

ては復習を行ったり，放課後の少しあいた時間を活用して個別

指導を行ったりしています。また，家庭学習では学力定着のた

めの取り組みも行っています。学校はやはり，児童全員への学

力保障を行うことが第１の目標としていますので，年度を終え

るまでに確実にその学年の基礎基本的学力の定着を行っていき

たいと考えています。先日全校朝会で時間の話をしました。世

の中の全ての人に平等に与えられているものは何でしょう。と

質問しましたら，時間とはあまり答えてはくれなかったのです

が，中に「命」と答えてくれた子どもがいました。たしかに

「命」は平等に与えられています。そのとおりであると思いな

がら，それでは時間と命の関係性とは何だろうと考えてみまし

た。つまり命は永久にあるものではないということであり，そ

れだけに貴重で尊いものであるということ，そしてその命はだ

れかとかえることができないということ，一つしかないという

ことです。それだけに生きているこの時間を有意義に過ごすこ

とが大事であることを私自身が気付かされました。時間を大切

にするということは，命を大事にすることに繋がる。このこと

を学校活動の中でたくさん味わってほしいと思うことでした。 

今年度最後の学期のたくさんの教育活動を一生懸命悔いの無

いように取り組むことが何よりも大事なことで，このことが時

間を有意義に過ごすことになり，命を大事にすることに繋がる

のではと思うことでした。 

 

２年前に駒打ちしたしいたけが， 

ちょうどよい大きさに育ち，収穫 

を行いました。数はそう多くはあ 

りませんでしたが，みんなで分け 

合い，「今日の夕飯が楽しみ♪」と 

自宅へ持ち帰りました。 

 

しいたけ収穫 

 

 

 児童の食に関する指導を参観 

した後，保護者は，給食試食会 

にて親子給食を味わいました。 

 また，その後の学校保健委員 

会では，今熊栄養教諭のほか， 

町保健福祉課の西田さん，田村 

さんも講師に加わり，保護者も 

学校給食やシマ料理について学 

びを深め，特に，町発行のシマ 

飯本や試食へ興味が高まりました。 

 

給食試食会・学校保健委員会 

 

 

          瀬戸内町給食センター栄養教諭 

         の今熊先生と，新給食センターの 

 ことや食事のマナー等について学習しました。 

 食に関する指導 

 

 断 水 

 

「みき」のブラマン
ジェを試食！ 


